

Este jueves 26 de diciembre la decimosexta edición de MIMA abre sus puertas. Y en ella, la Unión de Consumidores de Málaga dispone junto a sus colaboradores un amplio número de actividades y talleres en los más de 600 metros cuadrados de stand, siempre en la búsqueda del fomento del consumo responsable y sostenible. Repiten su tradicional participación EMASA, Ecoembes y Toys R Us.

EMASA

La empresa municipal desarrollará numerosas actividades durante todos los días de MIMA, donde los asistentes también tendrán ocasión de conocer más sobre el agua de nuestra ciudad.

Talleres de manualidades: como cada año, los niños y niñas que pasen por nuestro stand podrán realizar manualidades, siempre asociadas al consumo responsable y sostenible de respeto con los recursos. Esta edición se realizarán con vasos de cartón y los pequeños aprenderán a, entre otros, construir marionetas y desarrollar el juego 'Que no se escape ni una gota'.

Concurso Decora tu vaso: concurso infantil que llega como novedad este año a MIMA. Los/as pequeños/as podrán escoger un vaso y decorarlo como más les guste, de forma totalmente libre. Se llevarán un obsequio por participar y optarán a premios fantásticos por categoría de edad si su vaso es el escogido como más bonito/original de MIMA.

De 4 a 6 años à libro interactivo + diploma

De 7 a 9 años à Tablet gráfica LCD + diploma

De 10 a 12 años à auriculares inalámbricos + diploma

El karaoke del agua: concurso diario (18.30 horas) en el que tres niños/as participarán en un Karaoke cuyo temas versarán sobre el agua o el medio ambiente. Todos los participantes recibirán premio. Podrán participar niños y niñas de 8 a 11 años. Será imprescindible la cumplimentación de autorización de los padres/tutores para participación y permiso para toma de fotografías. Premio para el ganador/a: auriculares inalámbricos. Premio para los/as participantes: Tablet gráfica LCD.

Taller musical y ritmo con vasos: otra novedad de esta edición. Coramúsica estará en la Feria para realizar y crear la mejor música y ritmos con vasos. Tendrá lugar todos los días de Feria de 11 a 14 horas (excepto el día 28, que será de 15 a 18 horas).

El reto de las pirámides: el juego de moda llega a MIMA como novedad. Los asistentes podrán aprender esta práctica e incluso mostrar sus destrezas. Los más rápidos de MIMA también tendrán obsequio.

Cuentacuentos: los actores Rafa Castillo y Paqui Díaz serán los encargados de entretener a los pequeños con historias didácticas sobre el agua y su buen uso durante todos los días de la Feria, en dos pases (12 y 17.30 horas).

El Photocall de #MIMATUAGUA. Concurso en el que los asistentes a MIMA podrán realizarse una fotografía en nuestro photocall con el fabuloso atrezzo y los mensajes sobre sostenibilidad que habrá disponibles. Las fotografías deberán subirse a Twitter o Instagram con el hashtag #MIMATUAGUA. La más original, tendrá premio. La publicación de las fotografías con HT conllevará el permiso para la reproducción de dicha imágenes. El premio, una cámara Polaroid, que será entregado el último día de Feria, 4 de enero de 2020.

ECOEMBES

Difusión de su labor como organización medioambiental sin ánimo de lucro que promueve la economía circular a través del reciclaje de envases. Así, hace posible que los envases de plástico, latas y briks (contenedor amarillo) y los envases de cartón y papel (contenedor azul) puedan tener una segunda vida.

Se repartirá material didáctico que servirá para inscripción en concurso por la tarde.

19.30 horas: GYMKANA DEL RECICLAJE. Durante todo el día se entregará, a todas las personas que pasen por el stand, material con mensajes sobre la importancia del reciclaje para el cuidado del medio ambiente y se ofrecerá la posibilidad de inscribirse en la gymkana de por la tarde. En este sentido, mediante sorteo, se elegirán tres parejas (adulto + niño/a) para participar. Deberán colaborar y seleccionar residuos que tendrán que depositar en sus respectivos contenedores. Aquella pareja que consiga dejar correctamente tres residuos en el contenedor adecuado en el menor tiempo posible será la ganadora, aunque todos los participantes tendrán regalo.

TOYS R US

Mi Primera Navidad: tras el éxito de las ediciones anteriores, se dispondrá una zona destinada a los niños menores de un año para que puedan compartir los primeros juegos con sus padres. Se colocará un photocall navideño, alfombras y múltiples juguetes educativos para niños y niñas de esas edades.

Área recreativa: se dispondrán dos futbolines y dos mesas de air hockey.

Circuito de coches eléctricos: la zona central de MIMA Medioambiental se destinará a un amplio circuito para coches eléctricos de último modelo, donde varios coches de último modelo podrán circular por la pista. Se mantiene como todo un éxito durante la Feria. Estará disponible hasta las 19,30 horas.

Zona de playground y otros juegos.

AULA DEL MAR:

Difusión de sus actividades en el museo, reparto de folletos y material divulgativo de su labor.

Colaboración en los concursos de Mima Medioambiental.

SANCTUS FOTOGRAFÍA

Este año el estudio fotográfico llega como colaborador a MIMA por primera vez para ofrecer a los asistentes la posibilidad de realizarse una fotografía familiar profesional y llevársela de recuerdo a casa. El precio de la imagen será de 6 euros, de los que un euro se destinará a una causa solidaria (por determinar).

El Palacio de Ferias y Congresos de Málaga (FYCMA) acogerá desde el miércoles 26 de diciembre hasta el viernes 4 de enero la decimosexta edición de 'MIMA', la Muestra Infantil de Málaga.

Horario al público en general: de 11 a 21 horas, los días 26, 27, 28, 29 y 30 de diciembre y 2, 3 y 4 de enero. Cerrado: 31 de diciembre y 1 de enero.

